

provision de plazas de Funcionarios administrativos, y no habiéndose presentado ninguna instancia, se declara desierto dicho concurso.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 19 de noviembre de 1962.—El Delegado de S. E. el Ministro de la Gobernación. Presidente, P. D., Vicente Díez del Corral

RESOLUCION del Tribunal de Oposición a una plaza de Capellán tercero de la Beneficencia General del Estado y dos más de aspirantes, en la que se cita a los opositores.

Se convoca a los opositores admitidos para el día 3 de enero próximo, a las doce de la mañana, en el Salón de Juntas del Instituto Oftálmico Nacional, sito en la calle del General Godad, número 17, de esta capital, para dar comienzo a la oposición.

Madrid, 24 de noviembre de 1962.—El Presidente, J. Blázquez.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se anuncia la vacante en el puerto que se indica, a cubrir por Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos.

Se anuncia la vacante de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos en el puerto que se indica, para que los funcionarios de dicho Cuerpo, con derecho a ello, puedan solicitarla, por conducto reglamentario, dentro del plazo de quince días naturales, contado incluso el de su inserción en el «Boletín Oficial del Estado», alegando los méritos, servicios y circunstancias que justifiquen su pretensión, siendo de rigurosa observancia lo dispuesto en la Orden de 3 de diciembre de 1953 («Boletín Oficial del Estado» del 9).

Podrá aspirar a esta vacante el personal del mencionado Cuerpo, en cualquiera de sus situaciones, y el que se encuentra en expectativa de ingreso en el mismo:

La referida vacante es:

CUERPO DE INGENIEROS DE CAMINOS, CANALES Y PUERTOS

Subalternos

Ingeniero Auxiliar en la Dirección Facultativa de la Junta de Obras y Servicios del Puerto de Tarragona.

Madrid, 1 de diciembre de 1962.—El Subsecretario, A. Plana.

RESOLUCION de la Junta de Obras y Servicios del Puerto de Almería por la que se hace público el orden de actuación de los aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir una plaza de Oficial segundo administrativo de este Organismo y se fija fecha para el comienzo de los ejercicios.

Esta Junta de Obras y Servicios del Puerto de Almería declara que habiendo procedido al sorteo reglamentario de los aspirantes admitidos para cubrir una plaza de Oficial segundo administrativo, el orden de actuación será:

- 1.º Don Miguel Gay Rodríguez.
- 2.º Don Francisco Pérez Vizcaino.

Al mismo tiempo se hace público, y para conocimiento de los interesados, que los exámenes se verificarán a partir del próximo día 17 del actual mes de diciembre, en las oficinas de esta Junta, sitas en la avenida del Generalísimo, 159, de esta ciudad.

Almería, 3 de diciembre de 1962.—El Presidente, A. Herrera. 5.765.

RESOLUCION del Laboratorio del Transporte y Mecánica del Suelo por la que se anuncia concurso-oposición para proveer una plaza de traductor de tres idiomas, francés e inglés obligatorio del Centro de Estudios y Experimentación de Obras Públicas.

Se convoca concurso-oposición para proveer una plaza de traductor de tres idiomas, francés e inglés obligatorio.

Las instancias, acompañadas de «curriculum vitae», deberán ser dirigidas en un plazo máximo de quince días, a partir de la fecha de publicación de esta convocatoria, al Ilmo. Sr. Director de este Laboratorio.

Las condiciones se hallan expuestas en el tablón de anuncios del mismo, sito en la calle de Alfonso XII, número 3, Madrid, 9.175.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se anuncia a concurso de traslado la vacante de Profesora especial de Labores y Enseñanzas del Hogar de la Escuela del Magisterio de Albacete.

De conformidad con lo dispuesto en el número primero del artículo segundo de la Ley de 24 de abril de 1958.

Esta Dirección General ha resuelto anunciar a concurso de traslado la vacante de Profesora especial de Labores y Enseñanzas del Hogar de la Escuela del Magisterio de Albacete.

Pueden optar a este plaza, mediante el presente concurso, las Profesoras numerarias procedentes de la Escuela de Estudios Superiores del Magisterio que actualmente desempeñan la disciplina de Labores y Enseñanzas del Hogar como comprendidas en el artículo 10 de la Ley de 26 de diciembre de 1957 y Orden ministerial de 2 de noviembre de 1960, y las Profesoras especiales de Labores y Enseñanzas del Hogar que por haber ingresado por oposición desempeñan el cargo en propiedad.

La resolución del concurso se ajustará a lo preceptuado en los artículos quinto y sexto de la citada Ley de 24 de abril de 1958.

Las aspirantes elevarán sus solicitudes a esta Dirección General por conducto de los Centros respectivos y con el informe de las Directoras, dentro del plazo de treinta días hábiles contados a partir de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado». Con la instancia remitirán hoja de servicios cerrada, en la misma fecha en que se publique esta Resolución, certificada por la Secretaría y visada por la Directora del Centro.

La presente Resolución se publicará en el «Boletín Oficial» de las provincias y por medio de edictos en los establecimientos públicos de Enseñanza, lo cual se advierte para que las autoridades respectivas dispongan que así se verifique sin más aviso que el presente.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 17 de noviembre de 1962.—El Director general, J. Tena.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanzas del Magisterio.

RESOLUCION de la Universidad de Granada por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Otorrinolaringología» de la Facultad de Medicina.

Con fecha 2 de noviembre actual el Rectorado de esta Universidad ha tenido a bien aprobar la propuesta del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para cubrir la plaza de Profesor adjunto de «Otorrinolaringología» de la Facultad de Medicina de esta Universidad, convocada por Orden ministerial de 15 de febrero de 1960 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de abril) y de la que se abrió un nuevo plazo por Orden ministerial de 30 de mayo de 1962, elevada por el ilustrísimo señor Decano de la expresada Facultad en la forma siguiente:

Presidente: D. Juan Sánchez Cozar.
Vocal: D. Enrique Hernández López.
Secretario: D. Jaime Marco Clemente.
Suplente: D. Miguel Guirao Gea.

Granada, 19 de noviembre de 1962.—El Secretario general, A. Mesa-Moles.—Visto bueno: El Rector, Emilio Muñoz Fernández.

RESOLUCION de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos a las oposiciones a una plaza de Médico de guardia del Hospital Clínico de esta Facultad.

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo séptimo del Decreto de 10 de mayo de 1957, se hace pública la relación de aspirantes admitidos y excluidos a las oposiciones convocadas en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 24 de septiembre del corriente año para proveer una plaza de Médico de guardia del Hospital Clínico de esta Facultad.

Aspirantes admitidos

D. Luis Fernando Angoso Catalina.
D. Ismael Peral García.
D. Antonio de Ambrosio y Vega.
D. Leoncio García Gutiérrez.
D. Matías Martín González.
D. Manuel González Silva.
D. Eugenio Aparicio García.
D. Angel Hernández Rodríguez-Martín.
D. Diego Gómez Sánchez.

Salamanca, 10 de noviembre de 1962.—El Decano, Fernando Cuadrado Cabezon.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección general de Montes, Caza y Pesca Fluvial por la que se convoca concurso-oposición para proveer una vacante de Delineante en el Instituto Forestal de Investigaciones y Experiencias.

Hallándose vacante en el Instituto Forestal de Investigaciones y Experiencias una plaza de Delineante, del Personal Complementario y Colaborador, funcionario público, dotada con el sueldo anual de 13.320 pesetas, más las gratificaciones y demás emolumentos reglamentarios que pudieran corresponderles.

Esta Dirección General ha acordado convocar el correspondiente concurso-oposición para su provisión.

El desempeño de dicha plaza es incompatible con el de otros empleos o actividades dentro de los horarios de trabajo establecidos o que se establezcan en el Instituto Forestal de Investigaciones y Experiencias.

Este concurso-oposición se regirá por las mismas bases de la convocatoria de fecha 12 de mayo de 1961 («Boletín Oficial del Estado» de 13 de junio), declarada desierta por resolución de la superioridad, aparecida en el «Boletín Oficial del Estado» de 6 de junio del corriente año.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 23 de noviembre de 1962.—El Director general, Salvador Sánchez Herrera.

RESOLUCION del Distrito Forestal de Huesca por la que se hace pública la relación de admitidos y excluidos a examen para ingreso en el Cuerpo de Guardería Forestal del Estado.

Relación de aspirantes admitidos y excluidos para tomar parte en las oposiciones de ingreso en el Cuerpo de Guardería Forestal del Estado, de acuerdo con la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 211, correspondiente al día 3 de septiembre de 1962:

Admitidos

Gregorio García López.
Antonio Anaya Pérez.
Vicente Soriano Soriano.
Oscar Novo Cazón.
José María Miguel Labrava.
Andrés Espín Serrano.
Bienvenido Checa Refusta.
Angel Martínez Navarro.
Faustino Martín González.
Eutiquio Fermiñán Pérez.
Roque Poza Mateo.
Francisco Aznares Pérez.
Faustino Gonzalo Miguel.

Excluidos

Antonio Cid Blanco.

Motivo: Presentada instancia fuera de plazo.

Lo que se hace público para que en el plazo de quince días hábiles, a contar desde el siguiente al en que aparezca el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», puedan presentarse en esta Jefatura (calle del General Las Heras, zona de ensanche) las posibles reclamaciones.

Huesca, 13 de noviembre de 1962.—El Ingeniero Jefe, Enrique García Ruiz.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Almería referente al concurso libre para la provisión de una plaza de Ayudante de Obras Públicas

Se convoca a concurso de méritos libre la provisión en propiedad de una plaza de Ayudantes de Obras Públicas de la Sección de Vías y Obras Provinciales, entre Ayudantes, mayores de edad, con el sueldo base anual de 18.240 pesetas, más quinientos del 10 por 100 y dos pagas extraordinarias.

Las instancias se presentarán en el Registro General de Secretaría, en el plazo de treinta días hábiles, a contar del siguiente, también hábil, al en que aparezca este anuncio.

La convocatoria íntegra aparece en el «Boletín Oficial» de la provincia de 25 de septiembre de 1962.

Almería, a 29 de noviembre de 1962.—El Presidente.—5.754.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Avila referente a la oposición para proveer una plaza de Médico internista de la Beneficencia Provincial

El «Boletín Oficial» de Avila de ayer anuncia a oposición una plaza de Médico internista. Instancias, treinta días a partir de esta publicación.

Avila, 30 de noviembre de 1962.—El Secretario.—5.731.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Orense por la que se hace público el Tribunal que ha de resolver el concurso para la provisión en propiedad de la plaza de Ingeniero Director de la Sección de Vías y Obras.

Presidente: Ilustrísimo señor don Antonio Ales Reinleín, Marqués de Alta Gracia, Presidente de la Excm. Diputación Provincial.

Suplente: Don Julio Gurriarán Canalejas, Vicepresidente de la Excm. Diputación Provincial.

Vocales: Ilustrísimo señor don Maximino Casares Ortiz, representante de la Dirección General de Carreteras y Caminos Vecinales; don Ramón Inaraja Arizti, representante del Profesorado Oficial del Estado; don Senén Prieto Fernández, funcionario técnico de Administración Local; don Ricardo López Molero, representante del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, e ilustrísimo señor don Luis Varela García, representante de la Dirección General de Administración Local.